

## Frauenpower

Seit nunmehr 11 Jahren findet der Frauentag des Sängerkreises statt. Und jedes Mal wartet die Frauenbeauftragte Karin Hoffmann mit neuen Tagungs-Ideen auf, um den Kreis der Teilnehmerinnen zu begeistern. So hatte auch der 11. Frauentag im Kolpinghaus Höntrop, sein eigenes Motto, „Feuer in meiner Stimme“: Winfried Pentek, Kreischorleiter des Sängerkreises stand diesem Thema als musikalischer Mentor vor und gab Gestaltungshilfen. „Ziel ist es, dem ‚innerlichen Funken‘ eine Stimme zu geben, Gefühle im Gesang ausdrücken und letztlich das Tor zu unserer Seele zu öffnen,“ unterstreicht Karin Hoffmann. Foto: H. Kronberg



31.10.12 Stadtspiegel

WA2 31.10.2012



### Frauen haben Feuer in der Stimme

Zum Frauentag trafen sich die Damen der Chöre Frauenchor Höntrop, Junge Chorgemeinschaft und der Liederfreunde Eppendorf im Kolpinghaus Höntrop. Ihr Motto: „Feuer in meiner Stimme“. Ziel war es, dem „innerlichen Funken eine Stimme zu geben und Gefühle im Gesang auszudrücken“, so Karin Hoffmann, Frauenbeauftragte des Sängerkreises. Mit dabei auch Kreischorleiter Winfried Pentek und Sängerkreis-Vorsitzender Lothar Riedel.

FOTO: SVENJA HANUSCH